

2024

CONEXIÓN CON LA CIUDAD

Enero de 2024

¡El 2024 es un año de elecciones!



Puede ser que conozca ese tipo de persona que prepara para cada evento de la vida y para quien ningún detalle es pequeño. Y después de hacer los planes, arreglan planes de contingencias en caso de que algo salga mal.

Pues, son de ese tipo de planificadora que tenemos en la oficina de la Inscripción de Votantes de la Ciudad de Manassas y quienes preparan para tres elecciones mayores en el 2024: una elección primaria presidencial en marzo, una elección primaria para puestos estatales y locales en junio y una elección presidencial en noviembre que incluye puestos nacionales, estatales y locales. Cada elección requiere una lista muy larga de tareas para realizar, una tendencia detallista, muchos planes de contingencias y una dedicación fuerte a la integridad de la elección.

Antes de que ni siquiera haya llegado usted a su lugar de votación, el personal realiza pruebas de lógica y precisión en las máquinas de votación para asegurarse de que el equipo pueda leer y registrar las boletas con precisión. Las máquinas están calibradas para aceptar solamente el papel especial utilizado para las boletas. Existen muchos procedimientos establecidos para garantizar que la votación continúe. Por ejemplo, si alguno de los equipos se rompe, la oficina utiliza un método alternativo en papel, como un registro de votantes de papel. “Es parecido a una tienda que tiene una de esas viejas máquinas de impresión de tarjetas de crédito para usar como método alternativo

cuando se corte la electricidad y no puedan usar su computadora y lector de tarjetas”, dice la registradora Susan Reed sobre los planes de contingencias de la oficina para elecciones.

Los oficiales electorales reciben capacitación intensiva que les enseña a configurar los libros de votantes y las máquinas de votación que se usan el día de las elecciones, de las leyes electorales, y cómo manejar situaciones complejas, como votantes que se han mudado o que no tienen la identificación adecuada. La jefa, la subjefa y el oficial de registración para el mismo día en cada uno de los seis distritos electorales de la ciudad reciben capacitación adicional para que puedan resolver problemas el día de las elecciones.

Los miembros de la Junta Electoral de la Ciudad están seleccionados por los partidos políticos locales y designados por el Tribunal del Circuito. Supervisan al personal y a los oficiales electorales, y trabajan para asegurar que cada elección se lleva a cabo de manera justa y transparente.

La oficina está trabajando para notificarles a los residentes de Manassas que sirven en el ejército, así como a los residentes que actualmente viven en otros países. Igual como los y las votantes locales que no pueden ir a su lugar de votación el Día de las Elecciones, los y las votantes que estén actualmente en otros países pueden pedir una boleta de voto ausente por correo. La popularidad de la votación anticipada ha hecho mucho menos largas las filas de espera el Día de las Elecciones y ofrece a los y las votantes la oportunidad de hacer la votación unos sábados y otros días más convenientes.

A veces son los y las votantes que necesitan tener un plan de contingencia. Reed dice que muchos votantes no se dan cuenta de que, si se mudan, necesitan cancelar su inscripción como

votante en la ciudad anterior e inscribirse en la nueva localidad. Los y las votantes pueden actualizar su inscripción a través del DMV o en el Portal de Ciudadanos del Departamento de Elecciones de Virginia. “Si alguien necesita inscribirse el Día de las Elecciones, también podemos hacer lo que se llama una ‘Inscripción para el mismo día’ y darle una balota provisional”.

Unas leyes recientes también han aumentado los tipos de identificación que se aceptan. “Nueve (9) de cada diez (10) personas usan su licencia para conducir como identificación”, dice Reed. “Pero también aceptamos las identificaciones estudiantiles y militares, pasaportes y facturas de servicios públicos recientes”.

“Todas en nuestra oficina ha trabajado en las Elecciones en la Ciudad de Manassas por muchos años. Somos parte de la comunidad y conocemos a muchos de nuestros votantes”, dice la subjefa de inscripciones, Laura Mills.

“Estamos aquí para ayudar a cada votante con el proceso de votación. Nos esforzamos mucho para asegurar la integridad del proceso de votación. Prestamos un juramento y lo tomamos en serio”, concluye Reed.

Visite al www.manassasva.gov/vote para obtener información acerca de la votación y muestras de la boleta.



Los alfileres en el mapa arriba muestran unos de los diferentes países a los que se envían boletas de voto ausente desde nuestra oficina de Inscripción de Votantes.

Un momento con la alcaldesa



Alcaldesa Michelle Davis-Younger

¡Feliz 2024, Manassas!

Si el 2023 fue un indicio de lo que nos lleva el 2024, lo único que puedo decir es "¡Qué año maravilloso tendremos en la ciudad!". Creo que el 2024 será el mejor año hasta ahora y espero continuar con el buen trabajo que estamos haciendo y, de hecho, ¡llevarlo al siguiente nivel!

Antes de informarle de todas las cosas que sucederán este mes, ¡me complace mucho anunciar las ganadoras del concurso anual de "Si Fuera Yo Alcalde/Alcaldesa"! Este fue el tercer año del concurso llevado a cabo entre los estudiantes del 5to grado en la Ciudad de Manassas. Y este año, recibimos la mayor cantidad de ensayos, con 60 ensayos, así que obviamente tuve que reducirlo a los primeros tres, lo cual no fue una tarea fácil. Con la ayuda de la Sra. Kathy Neal y su equipo, pude elegir a las ganadoras, quienes son: Primer Lugar - Isabella Grace Campos-Sánchez; Segundo Lugar - Adella "Della" Lee; y Tercer Lugar - Vanessa Castillo Samo. Les felicito a las tres y espero con entusiasmo el concurso de ensayos del próximo año. Le aseguro a usted que el futuro será muy brillante si alguna de estas mujeres jóvenes esté elegida como alcaldesa de nuestra gran ciudad algún día.

Gracias a todas las personas que salieron a nuestra ceremonia para iluminar el árbol de Navidad de la Ciudad y al desfile navideño. Siempre me encanta escuchar los buenos deseos de todo el mundo, pero, lo que es más importante, ver todas las caras sonrientes y sentir las vibras positivas de todos los y las asistentes. Gracias a todos y todas los voluntarios y numerosos participantes del desfile que hacen que este evento anual

sea tan especial.

En enero, volvemos al trabajo ya que el Concejo Municipal estuvo en receso durante las últimas semanas de diciembre. Comenzamos con nuestra reunión administrativa del Concejo el 25 y 26 de enero. Usamos este tiempo para reunir al Concejo y trabajar con el personal municipal para desarrollar las prioridades estratégicas y, lo más importante, desarrollar aún más el presupuesto para darle al personal una visión clara y deseada por parte del Concejo. ¡Esta es una gran manera de comenzar el año nuevo!

El enero también nos lleva unos miembros nuevos del liderazgo superior del personal. Primero, nuestro nuevo secretario de la Ciudad, Eric Smith, se unirá a nosotros el 2 de enero desde Morrisville, Carolina del Norte, en donde sirvió como secretario del pueblo desde el 2019. También nos complace dar la bienvenida de regreso a Steve Burke

como nuestro nuevo director de Obras Públicas. Cuandoquiera que usted los vea, asegúrese de darles la bienvenida a la Ciudad, por favor.

En conclusión, no puedo evitar pensando en el hecho de que celebraremos el Día de Martin Luther King, Jr. este mes y que con cada posibilidad que me viene a mí para hacer algún cambio en esta Ciudad, lo hago dándome cuenta de que debo mi éxito no solamente a él, sino que a muchas otras personas que también han abierto el camino para que yo esté donde estoy hoy día. Asegúrese de celebrar este feriado en su honor y hágalo un día de servicio a la comunidad.

Me siento absolutamente honrada, privilegiada y agradecida de servirles como alcaldesa y les deseo a todos y todas un año nuevo muy feliz y próspero. ¡Nos dedicamos a hacer aún más en 2024!

¡Nos vemos el próximo mes!

Alcaldesa Michelle Davis-Younger

Desechos domésticos peligrosos, desechos electrónicos y destrucción segura de documentos confidenciales



Días para dejar los desechos en 2024:

8 AM - 12 PM

Manassas Transfer Station

8305 Quarry Rd., Manassas, VA 20110



- sábado, 2 de marzo
- sábado, 6 de abril
- sábado, 4 de mayo
(incluye destrucción de documentos)
- sábado, 8 de junio
- sábado, 13 de julio

- sábado, 10 de agosto
(incluye destrucción de documentos)
- sábado, 14 de septiembre
- sábado, 5 de octubre
- sábado, 9 de noviembre
(incluye destrucción de documentos)

Restricciones de la destrucción de documentos

No incluya en la caja: baterías, celulares, radiografías, fotos, mapas, libros, revistas, periódicos, carpetas de plástico, tarjetas de crédito, propaganda ni otros artículos que no sean confidenciales. No incluya artículos que podrían encender un fuego. No se aceptan ningunos papeles de empresas.



El servicio de destrucción de documentos (límite de 4 cajas) se ofrece a residentes de la Ciudad de Manassas que desean reciclar sus papeles personales/privados de manera segura y confidencial.



Un mensaje del gerente municipal interino



**Gerente municipal interino
Douglas Keen**

Parece que el año 2023 pasó volando y hay tantas cosas maravillosas que sucedieron en la Ciudad de Manassas. El Cumpleaños 150 de la Ciudad fue uno de los momentos más memorables y lo celebramos con unos 5,000 de nuestros amigos y vecinos durante la conmemoración el 1 de abril. Nuestra comunidad agregó artículos especiales a una cápsula del tiempo que se enterrará cerca del Edificio Municipal, miramos videos que residentes habían grabado para la ocasión, nos reunimos con nuestro personal municipal y socios comunitarios, y terminamos el día con unos fuegos artificiales.

Pero no es lo único que sucedió en el 2023. El Edificio de Seguridad Pública nuevo se abrió en marzo. Este edificio de última generación es la nueva ubicación del Departamento de Policía de la Ciudad de Manassas, la oficina administrativa del Dpto. de Bomberos y Rescates de la Ciudad de Manassas, el Dpto. de Informática, los Sistemas de Información Geográfica y el Manejo de Emergencias. Ahora tienen espacio para entrenarse, mantenerse en buena forma, entrevistar a los y las víctimas y testigos y guardar evidencia.

Además en el 2023, se comenzó el trabajo arduo de modernizar el Edificio Municipal para la fuerza laboral futura. El Edificio Municipal recientemente rediseñado será la ubicación de la Administración Gubernamental, los Recursos Humanos, la Planificación y el Desarrollo, la Ingeniería, la Oficina del Tesorero, la Oficina del Comisionado de los Ingresos, la oficina del alcalde/alcaldesa y del Concejo Municipal y espacios adicionales para reunirse. Esperamos que pase por allí para hacer un tour en algún

momento en mayo o junio.

Realizamos mejoras en Annaburg, nuestro sitio histórico más nuevo, para estabilizar la casa y los terrenos para el futuro, reemplazar las ventanas y puertas, y reparar el porche, la solería y las paredes interiores y exteriores. Se puede ver los restos de la torre histórica del hogar ahora que ha estado descubierta y rodeada por un muro de piedra.

El Museo de Manassas volvió a abrirse a finales de julio. La estructura hermosa nueva incluye la sala de exposición Mae Merchant, el centro de aprendizaje e historia familiar Joann Bagnerise, dos salas de exposición bilingüe nuevas, espacio para reuniones y una exposición de la línea del tiempo de Manassas en el corredor. Usted puede almorzar o tomarse un descanso en las mesas del patio en cualquier momento, el cual también es un lugar perfecto para conciertos y eventos pequeños.

Imagínese evitando el tráfico y subiéndose a un vuelo a Florida o Nueva York desde Manassas. Ya no será solo un sueño al prepararnos para comenzar ofreciendo vuelos comerciales en Manassas Regional Airport (el Aeropuerto Regional de Manassas). Tomará unos años hasta que la expansión esté completada.

Se han finalizado varios Proyectos de Mejoras de Capital (CIP, por sus siglas en inglés) del transporte en la Ciudad que se habían planificado durante años. La expansión de la ruta 28 ayuda a mover más tráfico a través de la Ciudad más rápidamente y la extensión de la calle Dean facilita el acceso a varios negocios y el Refugio de Animales. La red de senderos

sigue expandiéndose con más caminos en los que uno puede caminar o montar en bicicleta por las calles Godwin y Gateway. El trabajo también continúa en el proyecto de paisaje callejero en la avenida Grant y las mejoras del parque Dean.

Muchas mejoras "CIP" ocurren fuera de la vista pública. La infraestructura mejorada de nuestros estanques pluviales aumentará la capacidad de retención y nos mantendrá más seguros durante las tormentas. Continuamos reemplazando los acueductos que llevan el agua desde la planta de potabilización hasta la Ciudad, y la adquisición de un generador de reserva en la subestación eléctrica de Battery Heights ayudará a hacer más fiable la electricidad.

Al planificar y desarrollar el futuro de la Ciudad, la Ciudad invirtió en la reurbanización del centro de la ciudad comprando la propiedad de la posada Olde Towne Inn. ¡Y las grandes cosas continuarán en el 2024! Para mantenerse informado o informada y aprender más durante el 2024, visite al www.manassasva.gov/CIP para enterarse de los proyectos de la Ciudad, visite nuestros parques, senderos y actividades culturales, y manténgase en contacto con nosotros.

¡Feliz Año Nuevo! ¡Que tenga un inicio seguro del año!

Feliz Año

Sea #SaltSmart.
¡El sal excesivo puede dañar el hábitat de peces y las fuentes de agua potable!

La escorrentía salada que viene de las entradas para vehículos y las aceras fluye hacia el alcantarillado pluvial.

El agua fluye desde el desaguadero del alcantarillado pluvial a través de tuberías subterráneas directamente hacia los riachuelos y ríos.

¿Cómo puedo ayudar?

- ¡Palear la nieve primero! Quitar la nieve de las aceras y entradas para vehículos antes de que se convierte en hielo.
- Poner la sal con moderación. Debe haber espacio entre los gránulos. ¡Usar un montón de sal es derrochador!
- Una tasa de café de tamaño de 12 oz llena de sal es suficiente para cubrir 500 pies cuadrados de una entrada para autos o 10 cuadrados de acera!
- Barrer la sal excesiva después de una tormenta. ¡Esto se puede volver a usar!

Los Acontecimientos de la Ciudad de Manassas

Disfrute estos eventos y más en la Ciudad de Manassas, Virginia. Para obtener más información, visite al www.historicmanassas.org



Ahora hasta finales de enero - Ponga el **árbol de Navidad en el bordillo** los días de recolección de desechos del jardín para que la Ciudad lo recoja. Debe estar libre de decoraciones, luces y espumillón



Ahora hasta el 31 de ene. - Participe en el **programa de lectura invernal** de las Bibliotecas de Prince William. Reciba su marcador de libros en Manassas City Library (la Biblioteca de la Ciudad de Manassas) o marque su progreso en la aplicación "Beanstack Tracker" en el teléfono inteligente.

www.pwcva.gov/department/library



Ahora hasta el 25 de febr., 2024 - **Patinaje sobre hielo** en Harris Pavilion (el pabellón Harris)



15 de ene. - El **Día de Martin Luther King, Jr.**; todas las oficinas municipales de la Ciudad de Manassas están cerradas



19 de ene. - 2 de mar. - **Votación anticipada** para la elección primaria presidencial



20 y 21 de ene. - Pied Piper Theatre presenta el musical **Guys and Dolls** en Hylton Performing Arts Center (el Centro Hylton de las Artes Escénicas)



25 y 26 de ene. - **Reunión administrativa del Concejo Municipal**, Warrenton, VA



27 de ene., 8pm - Metropolitan Jazz Orchestra (la **Orquesta de Jazz Metropolitana**) en el Centro Hylton

30 de ene. - La **hora de cuentos** "Rails & Tales" con VRE (el Tren Expreso de Virginia) en la Biblioteca de la Ciudad de Manassas www.pwcva.gov/department/library



2 de febr., 6-9pm - **Souper Bowl** (competencia de sopas) el en el Centro Histórico de Manassas



2 de febr., 8pm - Mason Cabaret presenta el cabaré **Over the Rainbow: The Music of Judy, Ella, and Barbra** en el Centro Hylton



11 de febr., 3pm - La orquesta sinfónica **American Youth Symphonic Orchestra** en el Centro Hylton



12 de febr. - El último día para **registrarse como votante** o cambiar la información de su registración para estas primarias



16 y 17 de febr. - ARTfactory presenta **The Murderous Mansion of Mr. Uno** - Una cena teatro del misterio de un asesinato



17 de febr., 8pm - **MALEVO**, una compañía de baile basado en el Malambo de Argentina, en el Centro Hylton



18 de febr., 3pm - Virginia National Ballet presenta Cinderella (**Cenicienta**) en el Centro Hylton



20 de febr. - El **Día del Presidente**; todas las oficinas municipales de la Ciudad de Manassas están cerradas



20 de febr. - 7 de abr. - Galería de la artista mexicana Paloma Vianey: **Juárez Lindo y Querido** en el Centro Hylton



23 de febr. - Último día para **pedir una boleta de votación ausente por correo** para esta primaria

24 de febr. - Hylton Family Series presenta el musical para niños de 3 a 8 años, **Giraffes Can't Dance**, en el Centro Hylton



25 de febr., 2pm - National Symphony Orchestra of Ukraine (**la Orquesta Sinfónica Nacional de Ucrania**) en el Centro Hylton



27 de febr., 1:30pm - **Gerson Lanza**, bailarín hondureño de claqué, en el Centro Hylton



1 de mar., 6-9pm - **First Friday (el Primer Viernes)** en el Centro Histórico



2 de mar., 7:30pm - Manassas Symphony Orchestra (la Orquesta Sinfónica de Manassas) presenta **Seriously Fun** en el Centro Hylton



5 de mar. - El **Día de la Elección Primaria Presidencial** - www.manassasva.gov/vote



8-10 de mar. - Manassas Ballet Theatre presenta **Carmina Burana & More!** en el Centro Hylton de las Artes Escénicas



8-17 de mar. - Prince William Little Theatre presenta el drama **Stick Fly** en el Centro Hylton de las Artes Escénicas



9 de mar., 11am - Greater Manassas St. Patrick's Day Parade (**El Desfile del Día de San Patricio del Gran Manassas**) en el centro de la ciudad



16 de mar. - Manassas Chorale (el Coro de Manassas) presenta **Raise Your Voices High** en el Centro Hylton de las Artes Escénicas

Ciudad de Manassas y Escuelas Públicas de la Ciudad de Manassas

Concejo Municipal de la Ciudad de Manassas

Junta Escolar de la Ciudad de Manassas

Alcaldesa Michelle Davis-Younger

703-895-4485

Suzanne W. Seaberg, presidenta

Pamela J. Sebesky, vicealcaldesa

571-330-5514

Lisa A. Stevens, vicepresidenta 571-377-7495

Theresa Coates Ellis

571-247-6729

Sara J. Brescia 571-377-7492

Sonia Vasquez Luna

703-791-9401

Christina S. Brooks 571-377-7491

Tom Osina

571-621-4069

Carl Hollingsworth 571-377-7493

Ralph J. Smith

703-303-8530

Jill Spall 571-377-7497

Mark D. Wolfe

703-257-1702

Robyn Williams 571-377-7496

¡Conectémonos!

Visítenos en www.manassasva.gov

www.facebook.com/cityofmanassas

www.twitter.com/cityofmanassas

www.flickr.com/photos/cityofmanassas

www.instagram.com/cityofmanassas

www.youtube.com/user/manassascityva

Para comunicarse con el boletín de noticias Conexión con la Ciudad de Manassas, envíe un correo electrónico a pvince@manassasva.org.